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Beitrag von „ronnycsharp“ vom 18. Februar 2014, 01:31

okay, und diese sollte dann normal mit dem Hacki laufen, also ohne Kexte etc.?
Im Moment habe ich beim hochfahren mit meiner 460 einen schwarzen Rahmen um das Apple-
Logo.
Bei meiner 1920x1080 Auflösung. Ich hoffe das dieser Rahmen bei der neuen Grafikkarte nicht
mehr vorhanden ist. Also quasi als schöner Nebeneffekt.

Edit: Ist das ein lohnenswerter Geschwindigkeitsgewinn? Im Vergleich zur 460, also ich meine
jetzt nicht so 10% schneller,
also Lohnenswert, wenn die Karte jetzt doppelt so schnell ist 

Grüße
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